



COMUNICADO DE PRENSA NÚM.: **005/2021**

05 de marzo del 2021

## **Personal de la Armada de México realiza la Evacuación Médica Marítima de un tripulante herido en altamar**

**La Pesca, Tamps.-** La Secretaría de Marina–Armada de México como Autoridad Marítima Nacional, en funciones de Guardia Costera informa que hoy, personal adscrito al Sector Naval La Pesca brindó apoyo para realizar la Evacuación Médica de un masculino de 43 años de edad, tripulante de un buque pesquero, quien sufrió un accidente mientras realizaba trabajos a bordo, aproximadamente a 20 millas náuticas (37 kilómetros) de La Pesca, Tamaulipas.

Esta acción se llevó a cabo tras recibir una llamada telefónica de emergencia de la Capitanía de Puerto La Pesca, Tamaulipas, mediante la cual se informó que el buque “La Esperanza VI” solicitaba la evacuación de uno de sus tripulantes, por encontrarse herido. Por tal motivo, se activó el protocolo de Evacuación Médica, zarpando de inmediato una embarcación menor tipo Boa con personal de Sanidad Naval a bordo.

Una vez que la embarcación de esta Institución arribó al lugar donde se encontraba el buque pesquero, el Personal Naval procedió a estabilizar a la persona herida, quien presentaba golpe en la cabeza y fractura en el brazo derecho. Una vez estabilizado, el tripulante fue evacuado vía marítima, siendo trasladado al muelle del Sector Naval La Pesca, donde una ambulancia del Hospital Naval lo recibió y posteriormente lo trasladó a un hospital de la zona para recibir atención especializada.

Con estas acciones, la Secretaría de Marina–Armada de México como Autoridad Marítima Nacional, refrenda su compromiso con la ciudadanía de salvaguardar la vida humana en la mar, atendiendo siempre a los llamados de emergencia.

**-HONOR, DEBER, LEALTAD, PATRIOTISMO-**

**-ooOoo-**